

::: Pressemitteilung :::

FREIE RADIKALE Werbeagentur
Untere Weidenstraße 30
81543 München

Most Wanted: Die neue Giesing-Team-Website ist online.

München, 19. Januar 2013. Für die Giesing Team Tonproduktionen GmbH, einem der großen Tonstudios in Deutschland, entwickelte die Münchener Werbeagentur Freie Radikale neben dem gesamten Auftritt der Marke die Website giesing-team.de. Auf ihr stellt eine Sound-Collagen-Videomatrix die einzelnen Teammitglieder vor und verbindet sie zu einem synchronisierten Giesing-Team-Sound. An alten Fahndungsfotos und an die dazu passende Rhetorik angelehnt, stellt sich jeder Mitarbeiter auf seine Weise vor und sagt, warum das Giesing Team „most wanted“ ist.

Von der Münchener Agentur Freie Radikale Werbeagentur, wurde das CI, das Logo, der Claim, die Struktur und der Text entwickelt. Paul Wagner, Geschäftsführer von Freie Radikale: "Wir kennen das Giesing Team schon seit vielen Jahren als erstklassigen Produktionspartner für Funkspots und Vertonungen aller Art. Es war höchste Zeit, das Team dahinter sichtbar zu machen und in den Vordergrund zu stellen. Schließlich machen sie das Giesing Team durch ihre erstklassige Arbeit "most wanted" bei den Kunden".

Giesing Team-Geschäftsführer Alexandre Frank: „Das neue Erscheinungsbild und besonders die Videomatrix hat uns zum „Talk of the Town“ gemacht. Die Zusatzfunktion der geloopten Soundcollage bringt auch noch spielerisch die akustische Ebene rein. Das gefällt uns natürlich besonders.“

Kontakt:
FREIE RADIKALE Werbeagentur
Untere Weidenstraße 30
81543 München
Paul Wagner
pw@fr-freieradikale.de
089-416156622
www.fr-freieradikale.de